



Se ha dispuesto de real orden que desde 1.º del actual cese la facultad concedida a los particulares, de revender las sales al menudeo en virtud de licencias otorgadas por las administraciones de Hacienda pública. En lo sucesivo, las sales se venderán en los estancos en sacos sellados, para que el mencionado artículo no pueda adulterarse.

Se saca a oposicion una plaza de trompeta, vacante en la música del real cuerpo de Alabarderos. Las solicitudes se admiten en la secretaria del cuerpo, situada en el real Palacio, hasta el día 15 del corriente.

Se ha dispuesto de real orden que se reduzca a 10 rs. el derecho de importacion para toda clase de pinturas con el objeto de enriquecer los museos nacionales; los marcos adeudarán por su partida respectiva.

Se han creado escuelas de adultos en Aldea del Rey y en Valverde, pueblos de la provincia de Ciudad-Real.

Los ocho ayuntamientos de la provincia de Ciudad-Real que no habian satisfecho los haberes de los maestros de primera ensenanza han sido multados en 500 rs.

El capitán general de Cataluña, señor Echagüe, está girando una visita de inspeccion a los cuarteles y a las fortalezas de Barcelona.

BOLSA.—COTIZ. OFIC. DE HOY 3. Table with columns for 'Efect. públicos', 'Dij. pr.', 'Dij. of.', 'Dij. de mes', 'Amort. del 2.º', 'Idem de 2.º', 'Personal', 'Billetes hip.', 'Carret. y socs.', 'De abril 4000' and values.

ESPECTACULOS PARA MAÑANA.

Variedades.—A las 8 1/2.—El Comco-mane.—Una ausencia.—La Casa de Campo. Circo del Principe Alfonso.—A las 9.—Gran funcion de ejercicios ecuestres y gimnásticos. Esposicion de figuras de cera.—Calle de Carretas, núm. 14, cuarto bajo. —Horas, desde el anochecer hasta las 12 de la misma. Entrada, 4 rs. persona mayor y 2 los niños. Galeria de figuras de cera.—Se halla abierta en el paseo de Recoletos, desde el anochecer a las once. Entrada 4 reales y 2 los niños. Campos Eliseos.—A las 8 1/2.—Primer a representacion de la ópera Julietta y Romeo.

TERCERA EDICION.

Hoy a las doce de la mañana se reunió el Consejo de ministros, en el que se han leído algunos despachos importantes de los que prueban que no hay el menor temor de que el proyectado reconocimiento de Italia pueda producir rupturas o tensiones entre España y la Santa Sede. Creemos que el reconocimiento no hará esperar mucho tiempo.

Esta noche ó mañana por la mañana sale para su destino el nuevo capitán general de Castilla la Vieja Sr. Manzano. Hoy se ha despedido del presidente del Consejo de ministros. El Sr. Fernandez San Roman, su antecesor, acaba de llegar a Madrid acando en aquella capital los mas gratos recuerdos.

A las cuatro de la tarde ha salido para la Granja el patriarca de las Indias; en cuyo real Sitio permanecerá durante la jornada, como militar y como esbadero.

La Sociedad Económica Matagorda se ha elevado a S. M. por medio de la presidencia del Consejo de ministros, una reverente esposicion pidiendo la creacion de escuelas teóricas y prácticas de agricultura, en las provincias que lo soliciten, bajo el patronato de las diputaciones provinciales é intervencion de la direccion general del riego.

Esta tarde recibimos de la Agencia Hava los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Matamoros, 15. Los imperialistas han matado completamente al general Vegrete, cuyas pérdidas han consistido en 700 muertos y 2,000 prisioneros, gran numero de armas y municiones. Negrete ha caído en poder de los imperialistas cerca de Camaguey.

Mr. Seward ha anunciado que los buques federales no harán ya en lo sucesivo el saludo habitual a los buques ingleses, porque Inglaterra no ha retirado de una manera absoluta el reglamento referente a las 24 horas. Rehusa así mismo el reconocimiento de los transportes confederados, y reclama el derecho de capturarlos bajo todos los pabellones. El algodón está a 40.

En una circular diplomática del 30 se espone el estado de las negociaciones entre Italia y Roma.

El Sr. Doblado ha muerto en Nueva-York.

Mr. Breckenridge y otros han llegado a Cuba. Han hecho la travesía de la Florida a Cuba en una barca abierta.

Hoy, con los datos necesarios, podemos calificar completamente de falsa la noticia que ya ayer reputábamos equivocada de existir tratos para que los hijos del ex-infante D. Juan reconozcan la legitimidad de doña Isabel II el mismo tiempo que uno de ellos, el segundo, contrae matrimonio con la infanta doña Isabel. Ni pueden existir semejantes tratos, porque hay una ley que destierra de España a D. Carlos de Borbon y a sus descendientes; ni el ministerio actual los autorizaría ni haría nada para legitimarlos; ni en esto se ve mas por los hombres imparciales que el deseo de alarmar los ánimos haciendo creer lo que es falso, lo que es imposible con el ministerio actual, lo que sería fatal para el trono y para el país; esto es, que se intenta caminar hacia la reaccion.

En ausencia de la Excm. señora duquesa viuda de Alba, que según se nos ha dicho pasa a Francia, ha sido nombrada camarera mayor interina la escelentísima señora marquesa de Novales, aya de S.S. AA. RR.

El señor general D. Juan Pavia, segundo cabo de Castilla la Vieja, ha sido trasladado a la Coruña con el mismo destino, habiéndose hecho cargo interinamente del mando de la capitania general de Galicia.

No es cierto lo que ha dicho un periódico de que el señor marqués de Novales haya marchado a la Granja. En el día de hoy se le ha visto en el Senado.

La Historia de Jesucristo que publican los Sres. Gaspar y Roig, al par que comprende la esposicion de los cuatro Evangelios, habiéndose concordados, explicándolos sabiamente según la doctrina de los Santos Padres y las obras más célebres de escritores y filósofos del mundo católico, y de los monumentos mas notables descubiertos últimamente por la ciencia, rebata y pulveriza los argumentos opuestos contra la vida de Jesús en nuestro siglo, no solo en la obra de Renan, sino tambien en las de Strauss, Rous, Salvador y demás filósofos modernos.

Mañana llegará a Madrid el señor don Gástor Ibañez de Aldecoa, de paso para Valencia, de cuya provincia está nombrado gobernador. El Sr. Aldecoa es una de las personas que desde la creacion de la union liberal mas se han distinguido por su adhesion, inteligencia y actividad en los puestos oficiales; y aunque, por especiales circunstancias se haya resistido a abandonar la vida privada, un deber de consecuencia política, y las reiteradas instancias de sus amigos le han obligado, con perjuicio de sus mismos intereses, a aceptar un cargo donde el

gobierno de S. M. juzga que podrá ser útil al país y a la política que ha inaugurado y se propone seguir en el mando el gabinete del duque de Tetuan.

Esta mañana recibimos de la Agencia Peninsular los siguientes DESPACHOS TELEGRAFICOS:

Paris, 3. El «Monitor» publica correspondencias de Puerto-Principe con fecha del 8 confirmando la noticia de la conclusion de la revolucion, pero añadiendo que Haiti sigue amenazada por nuevas y serias disensiones: que el partido, desoso de reunir el Norte de la isla a la república dominicana, está redoblando sus esfuerzos, sobre todo desde el momento que se resolvió la retirada de los españoles.

Todos estos esfuerzos favorecen la separacion y aumentan el espíritu de rivalidad entre el Cabo y Puerto-Principe.

Florencia, 2. La crisis ministerial queda aplazada y se cree que las nuevas negociaciones con la corte romana no volverán a entablarse hasta el otoño.

Varias personas que piensan pasar la temporada de baños en las orillas del Mediterráneo nos han preguntado repetidas veces en qué consiste que la empresa del ferro carril del Mediodía haya establecido viajes de ida y vuelta a precios reducidos a los puertos de Alicante y Valencia, y no haya hecho lo mismo respecto a Cartagena, ciudad muy concurrida en verano, tanto por sus cómodos baños como por su feria, que tiene efecto en los primeros días del mes próximo. Es de estrañar que se establezca esta diferencia cuando las circunstancias son iguales y las líneas pertenecen todas a la misma compañía, la cual ganaría mucho si atendiendo a nuestros ruegos estableciese para Cartagena lo que para los otros puntos féreos de fin de año estableció hace años.

Hemos oído decir que durante sus majestades premiar los dilatados y señalados servicios que el Sr. D. Hdefonso Pulido y Espinosa ha prestado siempre a su Reina y a su patria, tanto en la Peninsula como en Ultramar, han tenido la dignacion de acordar darle un destino en su real casa.

Pasado mañana saldrá para Barcelona el nuevo gobernador civil de aquella provincia Sr. D. Antonio Hurtado.

Hoy a las once ha celebrado una conferencia el señor ministro de Ultramar con una comision de diputados catalanes, para tratar asuntos de interés para el principado catalan.

Mañana se estrena en el teatro de Rosini la ópera Julietta y Romeo.

Hoy se ha presentado al presidente del Consejo de ministros una comision de diputados presidida por el Sr. Moyano, para dar gracias al gobierno por la medida sobre las harinas, últimamente adoptada por el ministerio de Ultramar.

Ha sido agregado a las órdenes del presidente del Consejo de ministros y ministro de la Guerra, un joven y distinguido oficial, hijo del general Villalonga.

Ayer domingo a la uni de la tarde tuvo efecto la solemne distribucion de premios, a los alumnos del Instituto de la sociedad para la educacion popular que han sido dignos de tal recompensa por su aplicacion en el curso académico que acaba de terminar. El acto que, como todos los que celebra esta sociedad, estuvo lucido y concurridísimo por personas de ambos sexos, fué presidido por el Ilmo. Sr. D. Eduardo Palou, decano de la facultad de teología, acompañado de los socios Galdó, Cafranga (D. Benigno), Perez Ruiz (D. Pedro) y D. Félix y Contreras, y otras varias personas que por lo elevado de su clase merecieron la deferencia de tomar asiento en la presidencia.

El Ilmo. señor presidente leyó un brillante discurso en el que dió a conocer los vastos conocimientos que posee sobre instruccion pública. Los alumnos premiados fueron doce, los que recibieron de mano de dicho presidente y demás socios sus respectivos premios, consistentes en prendas de vestir. Cuando iba a terminar el acto, uno de los alumnos premiado, a nombre de todos sus compañeros dió las gracias a la sociedad por los beneficios que de ella reciben al darles la instruccion de que carecen.

Los alumnos premiados han sido Luis Garcia Gimenez de 13 años de edad, soltero, de oficio fundidor, Francisco Rodriguez Garcia, soltero, cajista, Roque Cabrera Carabias, de 15 años, soltero, Ramon Suarez Bermejo, de 15 años, soltero, guarnicionero, Juan Alvarez Blanco, de 28 años, soltero, aguador, Julian Rozas Ruiz, de 23 años, soltero, escribiente, Esteban Laredo, de 17 años, soltero, guarnicionero, José del Préstamo Luis, de 20 años, soltero, criado de servir, Julian Frontal y Matamoros, de 21 años, soltero, soldado, Antonio Sanz Domingo, de 32 años, casado, cochero, y Manuel Gonzalez Gallego, de 22 años, soltero, albañil.

El presidente dió por terminado el acto haciendo presente que el curso de 1865 a 1866 dará principio el día primero de setiembre próximo a las ocho de la noche.

Nosotros damos el parabien a los só-

un mal negocio, porque soy pobre, escosivamente pobre. —¿Qué importa si os amo? —Ese es un gran rasgo por vuestra parte, pero el desinterés que me habeis probado del difunto Lataste me hace desconfiar del vuestro. —Espero que tendreis bastante prudencia, repuso Bernard, descubriendo a pesar suyo su infernal avaricia, bastante reflexion para no renunciar a una herencia que, abandonada por vos, no aprovecharia mas que al Estado. Aguardareis una ocasion favorable para revolarlo a vuestro padre; y si en fin esta ocasion no se presentase... —¿Qué aguardaria entonces?... Vaci-lais... —Los hijos heredan a sus padres, señorita, y a la muerte del doctor, entrareis en posesion de una herencia legítima. Marinetta se levantó, y en su magestuoso ademan, dominó a Julio que de pié ante ella, no tuvo mas remedio que bajar los ojos. Con mirada altiva y sonrisa desdeñosa la noble jóven dijo con ese tono que revela comprimida indignacion: —He querido, caballero, dejaros defender de la mala opinion que hace mucho tiempo me habeis dado de vos mismo. He prestado atencion a todas vuestras imposturas, porque siempre he oido que se debe conocer a fondo el ingenio de los malos... Ahora que tengo medida del vuestro, id a llevar donde gustéis, el fruto de vuestras laboriosas invenciones. Nada temo, porque de nada hay que acusar a mi padre, y fuerza es que me hayais hecho descender hasta el nivel de vuestros bajos sentimientos, para suponer por un instante que aunque esa historia fuese verdadera, me prestaría a especular con la honra de mi padre. No

espero mas que una herencia del doctor Parmentier, sabedle de hoy para adelante, Mr. Bernard, que me deje las vuestras que no le podeis quitar, y me estaré mas rica, que si me legase la fortuna que tampoco podeis darle. Y al terminar estas palabras, Marinetta se dirigió hacia su casa, volviendo desde el dintel de la puerta a escuchar las últimas palabras que como un rayo le lanzaba Bernard. —¿Queréis la guerra? ¡La tendreis! repuso aquel con sordo acento. Os dejo un tiempo de reflexionar, pero os prevengo que si despreciando mis advertencias, insistis en casaros con Landry, el rayo caerá sobre vuestras dos cabezas! —¡Miserable! exclamó Marinetta, volviendo al jardín despues de la partida de Bernard. Cumplirá su palabra. ¡Oh! ¡padre mi! ¡padre mi! Caro va a costar a vuestra pobre hija vuestro bozascoso pasado! Algunas lágrimas surcaron aun las mejillas de Marinetta cuando el doctor, regresando del castillo, llegó a sorprender a su hija con auevas propicias de Landry. Ahora comprendemos por qué la jóven se mostró susceptible respecto a él; por qué provocaba abiertamente una raptura. ¡Era un nuevo sacrificio de la tierra prometida a la tranquilidad paternal! Pensando en ella, se escapó de sus labios aquella exclamacion: —¡Ah, Cecilia, si el cielo te escuchase! Por fin, las últimas frases de Marinetta Parmentier, para nosotros desde ahora Maria Antonieta de Rouillac, se aplican por sí mismas. —¡Ahora nos toca a nosotros! ¡pero si Dios tiene piedad de mí, yo te aseguro, nuevo Goliat, que alcanzaré la victoria de David!

SEGUNDA PARTE.

EL GENERAL CHARDIN.

XXVIII.

Casilda cumplió la palabra que habia dado a su señora; al salir de la habitacion de esta se dirigió al cuarto del doctor quien por su parte no queria cosa mejor que charlar. —¿Sabeis, señor, exclamó la nodriza, que casi me arrepiento de haber tomado cartas en contra de los murmuradores, y sobre todo de haber regalado aquel bofetón. —Siempre debe uno arropantirse de haberse entregado a semejantes violencias; pero teneis unos ímpetus, repuso el doctor sonriendo, que en vano he tratado de corregir; por fortuna, mi buena Casilda, vuestro pecado es venial tratándose de una mala lengua; y si hubierais logrado corregirle de su perjudicial defecto, aun habria por qué alabaros. —¡Pecado venial! ¡pecado venial! no lo niego... repuso Casilda; pero eso no impide que la conducta de Mr. Landry no acabe de satisfacerme y me dé mucho en qué pensar. —¿Cómo es esto? Os pasais al lado de Marinetta; ¡bien se conoce que la habeis eriado a vuestros pechos! —¡Y me envanezo de ello! Pero convenid, señor, en que una no es de palo, que cada cual tiene corazón y amor propio. Mr. Landry nos ha dejado como un fugitivo, y el amor no disculpa nunca esas fugas. En lugar de mi señorita ya sé yo lo que haria. ¡Oh! sí, lo sé muy bien! —Vamos a ver, ¿y qué hariais, mala cabeza? —¡Plantar a ese ambicioso.

—¿Ambicioso él, Landry? ¿en qué fundais su ambicion? —Yo no sé; pero si es cierto como dicen que va a buscar una mujer rica a América... —¿No tengo palabra en contra del general? —El general no es tan tonto que vaya a vender a su sobrino, sobre todo si es él quien le protege; vamos, señor, os dejais enganar como un niño. —Mas bien me parece que vosotras os dejais enganar por los chismosos del pueblo. —No, señor, la señorita acaba de abrirme su corazón: sufre la pobre niña, y no le falta por qué; pero la conozco y afirmo que no sufrirá mucho tiempo. —Creo lo mismo. —Digo esto porque la veo en camino de tomar una resolucion y ya sabeis si la niña tiene caracter. Apuesto a que mañana ya no llora, que pasado mañana se encuentra serena y que dentro de ocho días Mr. Landry ha recibido su merecido. —¿Qué merecido? —¡Que le habremos olvidado, pardiez! ¡Lejos de los ojos, lejos del corazón! Y podria muy bien no haberle robado el picaruelo. —¡Me confundis! —Pues ya lo vereis, no tenemos mas que esperar... —¡Idos a paseo, antes que eso, llegarán las cartas de Landry. —¡Estad alerta! Acaso no recibreis ninguna, señor: los jóvenes de vuestros tiempos valian mas, cuando no sabeis desconfiar de los jóvenes de ahora. —¡Eh, dejadme! exclamó el doctor vi-



